



# Se apuntaron 424 en 5 días para consejeros electorales

ALMA E. MUÑOZ Y  
ENRIQUE MÉNDEZ

En cinco días, 424 personas iniciaron el trámite de registro para el proceso de selección de cuatro consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) y sólo 35 han entregado su documentación completa, informó el comité técnico de evaluación.

Ignacio Mier precisó que esa instancia es la única facultada para informar, después de que el primer corte que rindió la Cámara de Diputados —el sábado pasado—, “generó una bronca” a la secretaría general.

Recordó que el Tribunal Electoral determinó que el pleno de la Cámara

“no puede intervenir en ninguna de las etapas del proceso”, por lo que ahora todo “será a través del comité, para dar certeza a su autonomía y a la selección de los consejeros”.

Ayer, en su primera sesión de trabajo, los integrantes del comité acordaron informar a través de comunicados de prensa y dar “máxima publicidad a través del microsítio” habilitado expresamente.

El proceso de registro concluirá mañana a las 23:59 horas, y el viernes, la secretaría general de la Cámara entregará el listado de quienes completaron el registro, y una vez que sea validado, día 28 se emitirán las prevenciones que correspondan.